

CLOVER NEWS

笑顔に包まれる幸せ、笑顔を伝える幸せ





皆様はGWをどのように過ごされましたか?10連休の中3日は、診療いたしましたが、多くの急患の方がいらっしゃいました。 後半は、家族で仙台に出かけてきました。いつもの公園でのんびり過ごすことができて、リフレッシュできました!

CLOVER DENTAL STAFF

今回は、私のお気に入りの物を紹介します!

私は子供と出かける時に、一眼レフカメラを持って歩きます。持ち歩くのには少し大きいのですが、子供の成長とともにこのカメラと一緒に歩んできたといっても過言ではありません。

きっかけは持っているカメラでは 子供の動きに対応しきれずブレ写真 ばかりだったのをもっときれいに残 したい!と思ったことがきっかけで した。

今では携帯もかなり画質が良くなっていますが、シャッターを押した感じやボケ感は一眼レフならではで気に入っています。



最だ景物いよレい子を食の残チしいます。

まだまだうまく撮れず使いこなせていない部分も多いですが、 すてきな写真を目指してこれからも撮っていきたいです!!

担当 工藤



2019年5月25日発行

おわらせ

6月5日(水)~10日(月)

ORE in Hawaii

全国のスタディグループの垣根を越え、一同に会するORE学会。今年は、ハワイ開催ですが、私は演者としてエントリーすることになりました。院長は不在ですが、診療は行っております。

6月22日(土)23日(日)

5D歯周・インプラントコース 2 回目

歯周外科処置、インプラント治療に特化した年間コースの2回目です。若い先生方と同じ学びを深められるのは、とても刺激的です。

6月17日(月)24日(月)

歯科検診

学校(1校)、保育園(3園)と歯科検診があります。 6月はむし歯予防ディがあるために、検診が多くなる季節ですね。

GWはいかがでしたか?お天気にも恵まれ、外出日和だったのではないでしょうか。これからは暑い夏に向けて、こまめな水分補給などに気をつけましょう!その際には、お茶か水がオススメですよ!



超大型連休GWの影響

地域における診療所としてのあり方

天皇の譲位の関係で、今年のGWは、最 大10連休となりました。みなさんはいかが 過ごされましたか。

歯科の業界では、10連休中、診療日をど のようにするのか様々な意見が出されまし た。診療できるのかどうなのか、祝日なの で、スタッフを休ませてあげたい、自分が 休みたいなど様々です。天皇即位の日を祝 日にする上で附帯決議の中では、「長期間 にわたる医療機関等の休業により患者の治 療等に支障をきたすことのないよう (中略) 適切な対応が望ましい」と意見もありまし

でも、実際はどうでしたでしょうか。秋 田市の多くの診療所は、GW中連日お休み となっていました。中3日だけですが診療 していた当院には、他の歯科医院に通院中 で応急処置を希望する方、地元の歯科医院 は全てお休みだったので、遠方から痛みを 抱えていらっしゃる方、秋田に帰省中に症 状が出て来られる方、様々な方にお越しい ただきました。遠方からいらしたある方は、 「もし、ここが診療したいなかったら、大 変なことになっていたと思います。本当に 助かりました」とおしゃっておりました。

通常であれば、歯科医師会などの大きな 団体で、対応策がなされるはずですが、目 に見えた対策はできなかったようです。診 療所各々に任せる形となったようです。

いつも忙しい先生がたですから、まとまっ たお休みには、海外旅行に行ってリフレッ シュしたい気持ちも分かります。しかし、 患者さんは連日のように困って来院されま す。診療所が開いていないことは、地域に とってマイナスと考えます。おそらくさら に忙しい大きな病院の救急外来は、診療所 で診るべき患者さんも対応していたに違い ありません。

幸いスタッフの協力を得て、診療するこ とができましたが、診療したくともできな かった医院もあることでしょう。今回の大 型連休では、多くの学びがありました。何 より患者さんに安心していただけたことは、 歯科医療の本質に繋がり、私としては、と ても有意義だったと捉えています。

山岡

クローバー日記

- good & new -

歯科衛生士の豊澤です。今 年のGWは子ども達と友人家 族と盛岡市動物公園と岩山パー クランドへ遊びに行ってきま した。動物公園内は、とても 広く林や草地、水辺などの自 然に溢れていて動物をみるだ けでなく散策をする事も楽し めました。

岩山パークランドは子ども達 向けのアトラクションが沢山 あり、フリーパスを購入して 楽しみました。

大人達も絶叫マシーンに乗り、 ストレス発散!!!

秋田市から車で2~3時間で 行けてオススメです。

是非みなさんも遊びに行って みてください^^

INTERVIEW

今月は、我がCLOVERDENTALの技工士 IL SOLEさんにインタビューしました!

O1.なぜ技工士になろうと思ったのか? → 絵が好きで母親に医療関係を勧めら

れたので歯科技工士を目指しました。

- Q2.技工物にかける思いは?
- → 実際患者さんに会うわけではないの でまず第一に自分の勉強してきたものを 全部技工物に活かせるように!思い作製し ています。
- Q3.最後にCLOVERDENTALに一言お願 いします!
- **→**ここで得たものはこれからのステップ アップに大きく繋がると思います。先生や 患者さんとの出会いを大切にして、日々診 療に励んでください!

担当 三浦



コーディネーター

知恵子のつぶやき♡

このクローバーニュースが前回で 100回を迎えることができました! 開院以来、毎月積み重ねてきた結果 だと感じています。なるべく情報を 伝えたいという院長の思いを、途中 からはスタッフの力も借りて続けて きました。本当にありがとうござい

ます!

お問い合わせ&ご予約

くろーばー 018-836-09

クローバーデンタルホームページ www.cloverdental.com インプラントホームページ www.cloverdentalimplant.com



担当 豊澤





ブログ

